

Jahresbericht 2008

In ihrem Jahresbericht 2008 erwähnt die Präsidentin das nach wie vor leidige Abfalldeponie-Problem, vor allem beim Hirschensaal. Verschiedene Besprechungen fanden im vergangenen Vereinsjahr statt, aber es ist wohl fast aussichtslos, dieses Problem ganz in den Griff zu bekommen. Weitere Schwerpunkte, mit welchen sich der Vorstand im vergangenen Jahr befasste: Bauarbeiten an der neuen Schüssbrücke, Verbesserung der Sicherheit auf der Reuchenettestrasse im Bereich der Unterführung unter der Bahn, Aufschaltung der neuen Quartierleist-Homepage und Linienführung des geplanten Regio-Trams durch das Schösslifeld-Westerholz.

Folgende Anlässe, resp. Tätigkeiten im 2008 seien namentlich erwähnt:

- Jan. 2008 Einpacken der neuen Agenda und Verteilung durch Firma Direct Mail Company.
- 12. Febr. Fasnachtsumzug Bözingen, Böögg verbrennen.
- 27. Mai Quartierleist-GV im Zwinglihaus mit Gästen der Firma Ceratizit und Vertretern des Kantons.
- 5. Juni GV des Tierparkvereins.
- 13. Juni Apero der 50. Bieler Lauftage im Kongresshaus Biel.
- 9. Juli Aufrichten des 1.-August-Kreuzes auf dem Bözingenberg.
- 15.-17.Aug. Alljährliches Öli-Fest. An diesem Anlass durfte der Vorstand die Bözinger Jodler ehren, welche im Juni am Eidg. Jodlerfest in Luzern teilgenommen, und mit der Note „gut“ abgeschnitten haben.
- 7. Sept. Schopf-Fest des Turnvereins Bözingen im Habegger-Schopf.
- 13./14. Sept. besuchte der „neue“ Vorstand zum ersten Mal gemeinsam das Dorf- und Weinfest in unserer Partnergemeinde Bötzingen/DE. Im Rathaus zu Bötzingen wurde der Leist vom Bürgermeister Dieter Schneckenburger und einer Delegation des Gemeinderates herzlich empfangen.
- Oktober Die Firma Habegger & Cie AG fertigte kostenlos 4 neue, zusätzliche Fahnenstangen für die Beflaggung der neuen Schüssbrücke.
- Oktober Aufschaltung der Homepage www.boezingen.ch, resp. www.boujean.ch
- 29. Okt. VIP Eröffnungsapero bei Manor Biel.
- 12. Dez. Besprechung mit der Firma memreg betreffend Verwendung von historischen Fotoaufnahmen für unsere Homepage.
- Dezember Vorbereitung der neuen Bözinger Agenda 2009.

Vom Januar bis Dezember 2008 traf sich der Vorstand zu insgesamt 7 Sitzungen.

Der Quartierleist dankt den betreffenden Bözinger Dorfbewohnern ganz herzlich für die tatkräftige Mithilfe beim Aufstellen und Demontieren des 1.-August-Kreuzes auf dem Bözingenberg sowie beim Montieren der kleinen Weihnachtsbäume. Ein grosses Dankeschön ebenfalls an meine Kolleginnen und Kollegen vom Vorstand für ihre Mithilfe und Unterstützung im vergangenen Jahr.